

M. l'échevin Tétreau soumet en même temps une demande concernant certains travaux de la rue Mont Royal et l'effacement de la ligne homologuée de la rue Lasalle.

4.—M. l'échevin Roux se présente devant le Bureau avec une délégation de citoyens de Rosemont, au sujet de la protection contre les incendies dans ce quartier. M. Lavergne, un des délégués, déclare qu'il serait satisfait pour le moment que des boyaux et un dévidoir fussent placés au poste des pompiers.

Résolu: De prier le Chef du département des Incendies de bien vouloir rencontrer la demande des citoyens de Rosemont.

Il est

5.—Résolu: De prier le Chef du Département des Incendies de faire un rapport sur l'incendie du couvent du quartier Laurier, et de fournir les détails concernant la pression de l'eau à cet incendie.

Il est

6.—Résolu: De prier le Médecin Officier de Santé de faire un rapport sur le nombre de fosses d'aisance existant dans différents quartiers et de suggérer les moyens à prendre pour les faire disparaître autant que possible.

7.—Soumis le rapport du Surintendant des Edifices Municipaux soumettant à la considération du Bureau certaines améliorations et ameublements pour les différents départements de l'Hôtel de Ville.

Résolu: De prier le Surintendant de préparer un rapport de la répartition de ses crédits pour l'Hôtel de Ville, pour l'année et de se présenter au Bureau lui-même avec son

8.—Soumis deux rapports du Contrôleur et Auditeur de la Cité concernant certains permis de construire des voûtes sous les trottoirs accordés à John T. Lyons et Hall Robinson.

Référés à l'Inspecteur de la Cité pour rapport sur ce qu'il y a à faire dans les circonstances.

9.—Le Surintendant de l'Incineration fait rapport que le contrat accordé à M. Alfred Cossette pour l'enlèvement de matières fécales expire le 30 avril prochain et recommande que des soumissions soient demandées pour ledit contrat.

Résolu: D'autoriser l'Agent des achats et des ventes à demander des soumissions.

10.—L'Ingénieur en Chef recommande que permission soit accordée à l'échevin Nap. Turcot de maintenir une marquise au-dessus du trottoir en face du No 1556 Boulevard St-Laurent.

Résolu: Suivant que recommandé et de faire rapport au Conseil.

11.—Le Chef de Police recommande qu'une somme de \$300 soit votée à l'Inspecteur O'Keefe pour les frais d'entretien de son cheval, ainsi qu'il a été fait l'an dernier.

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé.

12.—Le Chef du Département des Incendies transmet la demande d'indemnité de Dame veuve E. St-Pierre, légataire universelle des biens de son fils, feu Joseph Couillard, pompier, décédé par suite d'une maladie contractée à un incendie et recommande qu'une somme de \$300 soit payée conformément à la résolution adoptée le 18 janvier 1875.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

13.—L'Inspecteur des Edifices recommande que permission soit accordée à M. A. Vandelaë d'ouvrir une cour à bois et charbon, grain et foin, sur le lot No. 339 subdivision 512 du quartier St-Denis, dans la rue Laurier.

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé.

14.—L'Inspecteur de la Cité transmet une application de M. H. A. Hutchins pour l'ouverture de la rue Everetta à la rue Dorion, et recommande que demande soit faite à la Législature pour l'expropriation de ladite rue.

Résolu: En conséquence de transmettre ladite demande au Secrétaire de la Commission de Législation avec prière de l'ajouter aux autres amendements à la charte.

15.—Le Surintendant du département des Licences fait un rapport supplémentaire concernant les absences de certains employés de son département, et considérant comme justifiables les raisons données par ces employés, il est

Résolu: En conséquence d'autoriser le Trésorier à payer le salaire pour les jours d'absence de MM. A. Lancey, 2

cernant certain works on Mt. Royal Ave. and the erasure of the homologated line of Lasalle St.

4.—Ald. Roux appeared before the Board with a delegation of citizens of Rosemont Ward, in connection with fire protection in said Ward.

Mr. Lavergne, one of the delegates, stated that he would be satisfied for the present if the fire station was provided with a reel and hose.

Resolved: To request the Chief of the Fire Department to comply with the request of the citizens of Rosemont.

5.—Resolved: To request the Chief of the Fire Department to report on the recent fire at the convent in Laurier Ward and to furnish details concerning the water pressure at the time said fire broke out.

6.—Resolved: To request the Medical Health Officer to report on the number of privy pits existing in the different wards and to suggest the means to be taken in order to remove the same as far as possible.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings recommending that certain improvements be made to the different departments of the City Hall and that certain furniture be purchased for the same.

Resolved: To request the Superintendent to prepare a report on the apportionment of his appropriations for the City Hall, for the current year, and to appear before the Board in this connection.

8.—Submitted two reports from the Comptroller and Auditor concerning certain permits for the erection of vaults under the sidewalks, granted to John T. Lyons and Hall Robinson.

Referred to the City Surveyor for a report as to what action should be taken under the circumstances.

9.—The Superintendent of the Incineration Department reported that the contract awarded to Mr. Alfred Cossette for the removal of night soil will expire on the 30th April next and recommended that tenders be called for such service.

Resolved: To authorize the Purchasing and Sales Agent to call for tenders.

10.—The Chief Engineer recommended that permission be granted to Ald. N. Turcot to maintain a marquise above the sidewalk, opposite No 1556 St. Lawrence Boulevard.

Resolved: To report to Council accordingly.

11.—The Chief of Police recommended that a sum of \$300 (the same amount as last year) be voted to Inspector O'Keefe for horse-keep.

Resolved: To report to Council accordingly.

12.—The Chief of the Fire Department transmitted a petition from the widow E. St. Pierre, residuary legatee of the property of her son, the late Joseph Couillard, fireman, who died of a disease which he caught at a fire, asking that an indemnity be paid to her, and recommended that a sum of \$300 be granted to the said Mrs. St. Pierre, in accordance with the resolution adopted on the 18th January 1875.

Resolved: To report to Council accordingly.

13.—The Building Inspector recommended that permission be granted to Mr. A. Vandelaë to open a yard for the storage and sale of wood, coal, grain and hay on lot No. 339, subd. 512 Laurier St., St. Denis Ward.

Resolved: To report to Council accordingly.

14.—The City Surveyor transmitted a petition from Mr. H. A. Hutchins, asking that an application be made to the Legislature for power to expropriate said street.

Resolved: To transmit said petition to the Secretary of the Committee on Legislation with a request that he add the same to the other charter amendments.

15.—The Superintendent of the License Department submitted a supplementary report "re" absences of certain employees of his department, stating that the reasons given by such employees are, in his opinion, justifiable.

Resolved: To authorize the City Treasurer to pay to said employees their salary for the time they have been rapport..